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議会報告会実施報告書 

 

開催日時 令和５年１１月１２日 １０時００分 ～ １１時４５分 

開催場所 議場及び委員会室 

出席議員 

鳥飼由衣  篠原光一  寒川佳枝  小笠原浩  植原 泰 

山下真司  角野正明  丸岡豊和  東原 章  山条真嗣   

若谷修治  村井孝彦  若杉輝久  茨 智仁  斉藤義明   

楠井常夫  大藤匡文  前川昌也  大前寛乗 

（司会）東原 章 

（説明）若杉輝久 小笠原浩 寒川佳枝 植原 泰 

（記録）鳥飼由衣 角野正明 

（議長）茨 智仁 （副議長）山条真嗣 

参加市民数         １４人（子育て世代の保護者） 

実

施

内

容 

次第 

・開会挨拶 副議長 山条真嗣 

・議会報告 予算の概要及び主要事業の概要 

・質疑応答 

・意見交換 

・閉会挨拶 議長 茨 智仁 

意見交換 

テーマ「私はこんなまちで育てたい」 
～遊ぶ・見る・食べる・くつろぐ・安全・やさしい・集まるところ～ 

 

Ａ班 

・緩衝緑地にアスレチックを整備してほしい。 

・瀬戸内のお魚を食べられる場を提供してほしい。 

・瀬戸内ワンダーランドのような瀬戸内に触れられる事業をしてほし

い。 

・幼稚園の遊戯室にエアコンが欲しい。 

・幼稚園で預かり保育をしてほしい。 

・市内には暗い場所が多く、坂出イオンの休業によりその周辺も暗くな

るので、治安を良くするためにも照明を増やしてほしい。 

・市内の駐車場が少ないので不便 

・子どもが遊べる公園が少なく、駐車場も少ない。 

・カーブミラーなどの安全点検をしてほしい。冬場などは凍結し機能を

果たしてない。 

・イノシシ対策を強化してほしい。 

・ナカンダ浜を観光スポットとして活用してほしい。 

・沙弥島の旧小中学校も活用してほしい。 
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・市街地は、住みやすい空間を大事にし、市内の駅周辺などは図書館等、

整備をしっかりし、人が集まる場所にしてほしい。 

Ｂ班 

・市民ホールの場所は「天空の城」と言われ、魅力ある建物。開発され

るということは、とてもいいことなので期待。今後も利用していきた

い。 

・王越とんぼランドが良い。 

・浜街道沿いは、交通量がとても多く子供達が危険を感じる時が多々あ

る。 

・子供の通学路で草が生い茂り道路が壊れている箇所も見受けられ非常

に危険。 

・バスケットボールができる公園が欲しい。 

・大型までとは言わないが、テーマパークが欲しい。 

・ボール遊びができる公園を整備してほしい。 

・管理されていない公園もあるので、管理してほしい。 

・ごみ収集のルール（分別等）について、外国籍の方をはじめ理解され

ていない方々に周知してほしい。 

・ポケモンスポットをつくることで、人が集まるきっかけになるので、

取り入れてみてはどうか。 

・坂出市に回転寿司が欲しい。 

・瀬戸大橋記念公園のトイレをきれいにしてほしい。 

・坂出イオンが休業するにあたって、その周辺が暗くなり、安全性が問

われる。子供たちが通るとき、非常に危険となるので照明と防犯カメ

ラの設置を増やしてほしい。 

・幼稚園のお遊戯室のエアコンが設置されていないところがあり、早急

に設置してほしい。 

 

Ｃ班 

・瀬戸大橋記念公園のトイレを建て替えてほしい。おむつ台も設置して

ほしい。 

・谷町や中央地区周辺に公園がないので作ってほしい。 

・まろっ子ひろばの受入が就学前の子どもだけなので、小学生も対象に

してほしい。 

・駅周辺、特に駅から南側にカフェを作ってほしい。 

・市内の公立幼稚園のお遊戯室にエアコンの設置をしてほしい。９月に

入っても暑さが厳しく、園児の過ごす場所が限られてしまう。 

・学校周辺の道路を整備してほしい（東部地区）。 

・街路樹で背の低い植物や草木が伸びているところは、非常に見えにく

くなるため、整備してほしい。 
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・中学校の体操服が学年別で色が異なり、兄弟で使いまわしができない

ので同じものにしてほしい。 

・中学校の給食の無料化をしてほしい。 

・幼稚園の預かり保育を実施してほしい。 

・給食の画像をホームページで掲載してほしい。 

・妊婦健診で初診に使えるクーポンを配布してほしい。 

・坂出イオンの駐車場が使えなくなるため、駅前の駐車場を増やしてほ

しい。 

・図書館とカフェを併設してほしい。 

 

Ｄ班 

・駅周辺や緩衝緑地において、小さい子供から高校生まで遊べる場が少

ない。 

・走り回れる広い空間や環境整備、スポーツができる場所にも力を入れ

てほしい。 

・瀬戸大橋の景色を楽しめる場所を整備してほしい。 

・家族で食事のできる飲食店を増やしてほしい。 

・学園通りの混雑を解消してほしい。 

・雨の日に遊べる場所がない。 

・高校生が落ち着いて学習できる場所がない。 

・子どもたちが住みやすくなるように、子どもたちにお金を使ってほし

い。 


